

Product name	Razer BlackWidow V3 Tenkeyless	Razer BlackWidow V3 Tenkeyless
Product description	Compact Mechanical Keyboard with Razer Chroma RGB	Kompakte mechanische Tastatur mit Razer Chroma RGB
Tagline	FEEL THE DIFFERENCE	SPÜRE DEN UNTERSCHIED
POSM short description	Compact Mechanical Keyboard with RGB Lighting	Kompakte mechanische Tastatur mit RGB-Beleuchtung
Category page short description (7 words)	Compact Mechanical keyboard with Razer Chroma RGB	Kompakte mechanische Tastatur mit Razer Chroma RGB
Amazon liners	<ul style="list-style-type: none"> • Razer™ Green Mechanical Switches for precise execution with a clicky, tactile feel • Razer™ Yellow Mechanical Switches for smooth, quick execution that's silent • Powered by Razer Chroma RGB customizable lighting and greater game immersion • Compact form factor for a streamlined setup • Cable routing options for easy cable management • Fully programmable keys for custom profiles, key bindings, and macros 	<ul style="list-style-type: none"> • Mechanische Razer Green Switches für präzise Ausführung mit klickendem, taktilem Touch • Mechanische Razer Yellow Switches für reibungsloses, schnelles und lautloses Auslösen • Powered by Razer Chroma RGB für eine individuelle Beleuchtung und noch mehr Immersion beim Gaming • Kompaktes Format für ein minimalistisches Setup • Kabel-Management zur Vermeidung von Kabelsalat • Vollständig programmierbare Tasten für individuelle Profile, Tastenzuweisungen und Makros
		AMAZON A++
Preheader (40 characters) + headline (60 characters)	Razer BlackWidow V3 Tenkeyless Feel The Difference	Razer BlackWidow V3 Tenkeyless Spüre den Unterschied
Intro (300 characters)	Mean performance in a leaner form—enter the Razer BlackWidow V3 Tenkeyless. Continuing an iconic legacy, this compact gaming keyboard is	Höchste Performance in einem noch schlankeren Format — das ist die Razer BlackWidow V3 Tenkeyless. Diese kompakte Gaming-Tastatur schreibt die

	armed with our world-renowned Razer™ Mechanical Switches and powered by Razer Chroma RGB, for a level of precision and personalization beloved by gamers worldwide.	Legende weiter. Sie ist mit unseren weltberühmten Mechanischen Switches von Razer™ ausgestattet und powered by Razer Chroma RGB – für Präzision und individuellen Style, wie Gamer rund um den Globus es lieben.
		HOTSPOT USPs
#1 USP (50 characters) + subline	<p>Razer™ Green Mechanical Switches for precise execution with a clicky, tactile feel</p> <p>Razer™ Yellow Mechanical Switches for quick execution that’s smooth and silent</p>	<p>MECHANISCHE RAZER GREEN SWITCHES Für präzises Auslösen mit klickendem, taktilem Touch</p> <p>MECHANISCHE RAZER YELLOW SWITCHES Für reibungsloses, schnelles und lautloses Auslösen</p>
#1 Text (200 characters)	<p>Hear and feel the satisfying feedback in every keystroke you make, with a classic design that offers optimized actuation and reset points for better performance when gaming.</p> <p>With an actuation point of only 1.2mm, these switches are built for speed—offering smooth, ultra-fast keystrokes that issue no tactile feedback and have a low sound profile.</p>	<p>Mit jedem Tastenanschlag ist das Feedback zu hören und zu spüren und das klassische Design verwöhnt mit optimierter Auslösung und Rückschaltepunkten, die eine noch bessere Performance beim Gaming ermöglichen.</p> <p>Mit einem Tastenhub von nur 1,2 mm sind diese Switches wie geschaffen für hohe Geschwindigkeit und reibungslose, ultra schnelle und lautlose Tastenanschläge ohne taktilen Feedback.</p>
#2 USP (50 characters) + subline	Powered by Razer Chroma RGB for customizable lighting and greater game immersion	POWERED BY RAZER CHROMA RGB Für eine individuelle Beleuchtung und noch mehr Immersion beim Gaming
#2 Text (200 characters)	With 16.8 million colors and a suite of effects to choose from, personalize the keyboard and enjoy greater immersion with dynamic lighting effects that trigger as you game on Chroma-integrated titles.	Mit 16,8 Millionen Farben und einer Vielzahl von Effekten lässt sich die Tastatur individuell anpassen und eine noch größere Immersion durch dynamische Beleuchtungseffekte genießen, die bei Spielen mit Razer Chroma-Unterstützung ausgelöst werden.

#3 USP (50 characters) + subline	Compact form factor for a streamlined setup	KOMPAKTES FORMAT Für ein minimalistisches Setup
#3 Text (200 characters)	The tenkeyless design allows for easier positioning to get your setup just right, and is ideal for gamers who prefer a minimalist desktop.	Dank des Designs ohne Ziffernblock findet die Tastatur so gut wie überall Platz und lässt sich bequem mitnehmen, ideal für Gamer, die einen minimalistischen Schreibtisch vorziehen.
#4 USP (50 characters) + subline	Cable routing options for easy cable management	KABEL-MANAGEMENT Zur Vermeidung von Kabelsalat
#4 Text (200 characters)	The keyboard is designed with grooves that allow you to neatly tuck in its cable and feed it out in any direction, so you can keep your desktop clear of clutter and mess.	An der Unterseite der Tastatur sind Rillen, in die sich ganz leicht das Kabel drücken und in beliebiger Richtung wieder hinaus führen lässt, damit der Schreibtisch schön aufgeräumt bleibt.
#5 USP (50 characters) + subline	Fully programmable keys for custom profiles, key bindings, and macros	VOLLSTÄNDIG PROGRAMMIERBARE TASTEN Für individuelle Profile, Tastenzuweisungen und Makros
#5 Text (200 characters)	Make your execution and gameplay more efficient by mapping your desired functions via Razer Synapse 3, and tweak the keyboard to suit your playstyle by creating and saving unique profiles and macros.	Ausführung und Gameplay werden noch effizienter, indem gewünschte Funktionen per Razer Synapse 3 zugewiesen werden und die Tastatur durch das Erstellen und Speichern von Profilen und Makros dem individuellen Spielstil angepasst wird.
#6 USP (50 characters) + subline	80 million keystroke lifespan for long-lasting durability	LEBENSDAUER VON 80 MILLIONEN TASTENANSCHLÄGEN Für lange Haltbarkeit
#6 Text (200 characters)	Enjoy a level of reliability catered for competitive play, with a design equipped to handle intense, regular usage.	Zuverlässigkeit, auf die sich Turnierspieler verlassen, mit einem Design, das für intensiven, regelmäßigen Einsatz wie geschaffen ist.

<p>Vergleichstabelle</p>	<p><i>A table that highlights the differences between products in the same category. Remove unnecessary tables.</i></p> <p><i>Example:</i></p> <table border="1" data-bbox="480 434 884 871"> <thead> <tr> <th colspan="2">Compare Razer Keyboards</th> </tr> <tr> <th></th> <th>Razer Huntsman</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Switch type</td> <td>Razer Mechanical Switch</td> </tr> <tr> <td>Lighting</td> <td>Razer Chroma™</td> </tr> <tr> <td>Wrist rest</td> <td>No</td> </tr> <tr> <td>Size</td> <td>Full size</td> </tr> <tr> <td>Software support</td> <td>Yes</td> </tr> </tbody> </table>	Compare Razer Keyboards			Razer Huntsman	Switch type	Razer Mechanical Switch	Lighting	Razer Chroma™	Wrist rest	No	Size	Full size	Software support	Yes	<p><i>A table that highlights the differences between products in the same category. Remove unnecessary tables.</i></p> <p><i>Example:</i></p> <table border="1" data-bbox="930 396 1385 833"> <thead> <tr> <th colspan="2">Modellvergleich Razer Tastaturen</th> </tr> <tr> <th></th> <th>Razer Huntsman</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Switch-Typ</td> <td>Mechanischer Switch von Razer</td> </tr> <tr> <td>Beleuchtung</td> <td>Razer Chroma™</td> </tr> <tr> <td>Handballenauflage</td> <td>Nein</td> </tr> <tr> <td>Größe</td> <td>Volle Größe</td> </tr> <tr> <td>Software-Unterstützung</td> <td>Ja</td> </tr> </tbody> </table>	Modellvergleich Razer Tastaturen			Razer Huntsman	Switch-Typ	Mechanischer Switch von Razer	Beleuchtung	Razer Chroma™	Handballenauflage	Nein	Größe	Volle Größe	Software-Unterstützung	Ja
Compare Razer Keyboards																														
	Razer Huntsman																													
Switch type	Razer Mechanical Switch																													
Lighting	Razer Chroma™																													
Wrist rest	No																													
Size	Full size																													
Software support	Yes																													
Modellvergleich Razer Tastaturen																														
	Razer Huntsman																													
Switch-Typ	Mechanischer Switch von Razer																													
Beleuchtung	Razer Chroma™																													
Handballenauflage	Nein																													
Größe	Volle Größe																													
Software-Unterstützung	Ja																													
<p>Erstmalige Anmeldung bei Razer Synapse 3</p> <p>(NUR FÜR RELEVANTE PRODUKTE)</p>	<p>Congratulations on getting your Razer BlackWidow V3 Tenkeyless connected. Have fun exploring the following features:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Experience advanced Razer Chroma RGB lighting capabilities via Chroma Studio. • Sync your lighting effects across all other Razer Synapse-enabled devices. <p>Customize macros and key bindings for complete control on your keyboard</p>	<p>Herzlichen Glückwunsch, die Razer BlackWidow V 3 Tenkeyless wurde erfolgreich verbunden. Viel Spaß beim Entdecken der folgenden Features:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Erweiterte Razer Chroma™-RGB-Beleuchtung per Chroma Studio. • Beleuchtungseffekte mit allen Geräten synchronisieren, die Razer Synapse 3 unterstützen. • Makros aufzeichnen und Tasten individuell zuweisen. 																												
<p>Technische Daten</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Razer™ Mechanical Switches designed for gaming • 80 million keystroke lifespan • Tenkeyless form factor • Razer Chroma™ customizable backlighting with 16.8 million color options • Razer Synapse 3 enabled • Cable routing options 	<ul style="list-style-type: none"> • Mechanische Switches von Razer™ – von Grund auf für Gaming entwickelt • Lebensdauer von 80 Millionen Tastenanschlägen • Ohne Ziffernblock • Anpassbare Razer Chroma™-Hintergrundbeleuchtung mit 16,8 Millionen Farboptionen • Unterstützt Razer Synapse 3 • Kabel-Management • N-Key-Rollover mit integriertem Anti-Ghosting 																												

	<ul style="list-style-type: none">• N-key roll-over with built-in anti-ghosting• Fully programmable keys with on-the-fly macro recording• Gaming mode option• 1000 Hz Ultrapolling• Aluminum matte top plate	<ul style="list-style-type: none">• Voll programmierbare Tasten mit On-the-fly-Makro-Aufzeichnung• Gaming-Modus-Option• 1.000 Hz Ultrapolling• Matte Aluminium-Abdeckung
--	--	---